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Nací en 1956, soy empresario hostelero, con un carácter afable y conciliador. No dudo en 
compartir mis conocimientos y experiencias con todos aquellos que lo necesiten. Con una vida 
dividida entre el mundo empresarial y el deportivo, siempre ha sido mi gran vocación mejorar el 
futuro de la juventud, ayudándoles a buscar alternativas profesionales tanto en el deporte como 
en el mundo empresarial.

En julio de 2019 me integré en el gobierno municipal, tiempo en el que se me asigna la gestión de 
las concejalías de Deportes y Formación y Empleo.

En el momento de asumir la responsabilidad de gestionar las políticas vinculadas al deporte, 
había un total  de unos 90 socios vinculados al complejo deportivo y  un déficit de las cuentas 
importante. En la actualidad, contamos con más de 350 asociados y un superávit en las cuentas, 
destacando de estos resultados que, durante los dos primeros años, sufrimos el parón debido a 
la pandemia, por lo que los logros conseguidos se corresponden con las políticas aplicadas 
durante los últimos años principalmente.

Actualmente, en Las Escuelas Deportivas de fútbol, baloncesto, balonmano, gimnasia rítmica, 
pádel y deportes para discapacitados, contamos con más de 410 licencias federativas, siendo 
uno de los municipios de Cantabria que más tiene por número de habitantes. También hay que 
destacar la incorporación de jóvenes del municipio como monitores en el complejo, 
aprovechando su formación profesional y potenciando su incorporación al mundo laboral como 
resultado de la experiencia adquirida en su práctica deportiva. 

Respecto a la concejalía de Formación y Empleo, de la cual también he sido responsable durante 
la legislatura que ahora concluye, se han realizado cursos y formación específica en áreas 
vinculadas a la realidad socioeconómica y a las necesidades del municipio, garantizándose tras 
su clausura, la incorporación de los participantes al mundo laboral. 

Deseo destacar que durante el periodo comprendido entre el año 2019 y el actual 2023 y como 
resultado de la buena armonía y relación que hubo entre los distintos grupos políticos que 
conformamos el gobierno de nuestro Ayuntamiento, se pudieron llevar a cabo diversas 
actuaciones que han sido beneficiosas para el  conjunto del municipio, destacando entre ellas: 
obras de saneamiento, carreteras y alumbrado. Actuaciones a través de las que se ha tratado de 
dar una solución eficaz a las necesidades de todos los vecinos.  

Tras cuatro años al frente de las áreas de Deportes, Formación y Empleo, las múltiples 
actividades y programas desarrollados han redundado en beneficioso de nuestro municipio. El 
balance en positivo de la gestión realizada y lo mucho que aún queda por hacer, es la razón que 
me lleva a volver a presentar mi candidatura a presidir el Gobierno de nuestro Ayuntamiento. 

Os pido que otorguéis vuestra confianza al gran equipo de personas  que tengo el honor de 
liderar y que conforman  la candidatura del Partido Popular en Santillana del Mar para nuestro  
Ayuntamiento. Espero que todos juntos y con un Gobierno del Partido Popular en Cantabria,  
podamos tener la oportunidad de consolidar  los proyectos puestos ya en marcha e iniciar otros 
nuevos tan necesarios para cada uno de los pueblos que conforman nuestro municipio. 

Rafael Oceja Buján
Candidato a la Alcaldía de Santillana del Mar
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PARTIDO POPULAR
Cantabria

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encon-
tramos ante una gran decisión. Tenemos que 
elegir qué queremos que ocurra con Cantabria 
durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria 
y se ofrece a encabezarla para dar muchas más 
oportunidades de trabajo y bienestar a nuestra 
tierra. Se necesita un gran cambio en la autono-
mía. Después de veinte años de constante pacto 
entre el regionalismo y el socialismo de Canta-
bria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el 
cambio exige una activa participación ciudada-
na, o no sucederá. ¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para con-
ducir el cambio. Somos un partido de eficacia, 
resultados prácticos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde 
nuestra sólida experiencia, queremos impulsar 
empleo, industria, tecnología, servicios 
empresariales, mundo rural, turismo todo el 
año, inserción cántabra en las grandes redes 
europeas, una fiscalidad amable con familias y 
emprendedores, y unos servicios públicos 
esenciales (sanidad, educación, atención a la 
dependencia) que realmente funcionen. Y que 
no haya corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de 
apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 
28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral com-
pleto escaneando el código QR o en 
ppcantabria.org

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria

Rafael Oceja Buján



Rafael Oceja Buján - Santillana
Miguel Ángel Trueba San José (Miki) - Viveda
Aquilino Gutiérrez Lavín - Queveda
Jennifer Gutiérrez Barreda - Santillana
Ángela Pando Bielva - Santillana
Javier Herrero Gutiérrez - Arroyo

Jaime González Sáez - Ubiarco
Alexandra Alcalde Rodríguez - Santillana
Patricia del Pozo Garrido - Viveda
Ana Isabel Bárcena Sánchez - Camplengo
Fco. Javier Gómez González - Santillana
José Luis Seco Ríos - Santillana

Marcel Pérez Varela - Queveda
Montserrat Gómez González - Camplengo
Eduardo Fernández Angulo - Santillana
Regina Oceja García - Santillana

LEGISLATURA 2023-2027 SANTILLANA DEL MAR

NUESTRO EQUIPO

El equipo que presenta Rafa es un equipo de personas preocupadas por las necesidades de sus pueblos, con muchas 
ganas de poner en marcha proyectos que contribuyan a mejorar la vida de todos los vecinos. De manera que cada uno de 
los pueblos que conforman el municipio de Santillana del Mar encuentre su seña de identidad.
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Candidato a Alcalde de Santillana del Mar
RAFAEL OCEJA BUJÁN

 

PRESENTACIÓN
Soy empresario hostelero, con un carácter afable y conciliador. 
No dudo en compartir mis conocimientos y experiencias con 
todos aquellos que lo necesiten. Con una vida dividida entre el 
mundo empresarial y el deportivo, siempre ha sido mi gran 
vocación mejorar el futuro de la juventud, ayudándoles a buscar 
alternativas profesionales tanto en el deporte como en el 
mundo empresarial.
También quiero resaltar la enorme deuda que tenemos con 
nuestros mayores y estoy dispuesto a ofrecerles el reconoci-
miento y los servicios que necesitan.
Rafael Oceja Buján

MIS PROPUESTAS PARA EL MUNICIPIO
Centro de Día. Centro para nuestros mayores que permita una 
atención diurna integral. 
Creación de una  Escuela Medioambiental. Ubicada en  Pala-
cio de Caja Cantabria y con la colaboración de su Fundación.
Construcción de Aparcamientos Disuasorios.  Garantía de 
una mayor afluencia de visitantes.
Reubicar las Instalaciones Escolares. Anexas al complejo 
deportivo de Camplengo, utilizando  el espacio libre para la 
construcción de vivienda social.
Revisión Plan General de Ordenación Urbana.  Creación de 
Suelo Urbano ; Construcción de  Viviendas Sociales y Vivienda 
Unifamiliar  en los entornos de los pueblo;  supresión de las   
unidades de actuación. 
Gestión Municipal:
Mejoras para todo el municipio
• Municipalización de los parkings.
•  Recogida de basura y de residuos
•  Limpieza de pueblos
• Reducir al máximo las plusvalías en las transmisiones "mortis 

causa" 
• Conexión "Cien viviendas" de Mijares hacia Puente san Miguel
• Red de Infraestructuras viarias subsanando carencias de 

asfaltado, alumbrado y mobiliario urbano.

Desarrollo del Área Deportiva: 
Ampliación de las instalaciones deportivas del municipio, 
añadiendo:
• Piscinas
• Pistas de tenis
• Pista de skate
• Nuevo aparcamiento
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05MIS PROPUESTAS PARA UBIARCO
Habilitaremos las  Antiguas Escuelas:
• Daremos  utilidad a las antiguas escuelas de Ubiarco,  crean-

do un centro multiusos de utilidad para los vecinos.
Saneamiento Integral
• Corregiremos  y mejoraremos  el sistema de saneamiento de 

Ubiarco.
Acondicionamiento de la Playa
• Finalizaremos las obras de acondicionamiento de la playa de 

Santa Justa,  mejorando su salubridad y accesos.
Creación de Suelo Urbano y Construcción Viviendas Sociales
• Eliminaremos las unidades de actuación.

Candidato  a Alcalde Pedáneo de Viveda
MIGUEL ÁNGEL TRUEBA SAN JOSÉ

PRESENTACIÓN
Me considero una persona cercana a mis vecinos, trabajadora y 
con carácter.
Quiero lo mejor para el municipio sin olvidarme de su pueblos 
que son tan importantes como Santillana.
La formación e integración de nuestros jóvenes en el mundo 
laboral debe ser nuestra prioridad ya que la creación de la 
Escuela de Formación Hostelera, de Viveda, atraerá a jóvenes 
que junto a la colaboración de Hosteleros y empresarios del 
municipio crearan oportunidades que fomenten el arraigo con 
la región.
Miguel Ángel Trueba San José (Miki)

MIS PROPUESTAS PARA VIVEDA
Creación de Escuela de Formación Hostelera
• Daremos  utilidad al Palacio de Peredo en Viveda, creando 

una Escuela Hostelera de referencia en la región.
Consultorio Médico
• Reabriremos  el consultorio médico,  acercando  la asistencia 

primaria a los vecinos de Viveda.
Báscula de Pesaje 
• Instalaremos una  báscula de pesaje para vehículos pesados.
Plan de Ocio y Recreo
• Diseñaremos un plan específico para los habitantes de 

Viveda, aprovechando las infraestructuras de la población.
Creación de Suelo Urbano y Construcción Viviendas Sociales
•  Eliminaremos las unidades de actuación.

Arroyo
JAVIER HERRERO GUTIÉRREZ

PRESENTACIÓN
Me defino como una persona empática y sociable, admi-
rador de la gente sencilla que trabaja y lucha por sus 
intereses defendiendo los valores y tradiciones hereda-
das de nuestras raíces.
Mi compromiso con Arroyo se centra en intentar mejorar 
las instalaciones de las que disponen los vecinos, mejo-
rando la facilidad de acceso y dotando al pueblo de las 
infraestructuras de las que carece, complementando así 
la mejora general del municipio y convirtiéndose en una 
nueva referencia de atracción turística.
Javier Herrero Gutiérrez

MIS PROPUESTAS PARA AROYO
Acondicionar Antiguo Depósito de Leche
• Daremos  utilidad a la instalación  creando un espacio 

de recreo y ocio.
Instalaciones Deportivas
• Construiremos una pista multiusos.
Mirador Panorámico
• Instalación que atraerá el turismo hacia la zona.
Ermita de la Virgen del Terrero
• Mejoraremos  la accesibilidad a la ermita, instalando 

una rampa.
Accesos a Montealegre
• Mejoraremos el acceso hacia Montealegre. Conexión 

Arroyo - Montealegre.
 Creación de Suelo Urbano y Construcción de Vivien-
das Sociales 
• Eliminaremos las  unidades de actuación.
 

PEDANÍA DE MIJARES
PROPUESTAS

Mejora de  Accesos
• Comunicaremos  por carretera las cien viviendas de 

Mijares con Puente San Miguel.
Canalizaciones  Aguas Pluviales
• Acometeremos la canalización de las aguas pluviales, 

resolviendo los problemas de inundación existentes 
en varios puntos del núcleo de población. 

Creación de Suelo Urbano y Construcción de Vivien-
das Sociales
• Eliminaremos las  unidades de actuación.

Candidato  a Alcalde Pedáneo de Queveda
AQUILINO GUTIÉRREZ LAVÍN

PRESENTACIÓN
Me considero una persona comprometida, leal y responsable.
Con ganas de hacer las cosas bien y con objetivos claros 
enfocados hacia el cambio necesario que necesita nuestro 
municipio y sus poblaciones.
Uno de los  puntos fuertes del programa es eliminar las unida-
des de actuación que limitan la capacidad de crecimiento de 
nuestro municipio, así como la creación de un parque de vivien-
das sociales que sean accesibles para nuestros jóvenes.
Aquilino Gutiérrez Lavín

MIS PROPUESTAS PARA QUEVEDA
Acondicionaremos  Antiguas Escuelas:
• Daremos utilidad a las antiguas escuelas de Queveda crean-

do un centro multiusos, de utilidad para los vecinos.
Rehabilitaremos  la Pista Polideportiva
Concluiremos el Arreglo  y Mejora  de  Viales (Las Lastras, 
Barrio La Fuente/Las Quintas).  
Creación de  Suelo Urbano y Construcción de Viviendas 
Sociales
• Eliminaremos las  unidades de actuación.

Jennifer Gutiérrez Barreda Ángela Pando Bielva Patricia del Pozo Garrido Ana Isabel Bárcena Sánchez

José Luís Seco Ríos

Eduardo Fernández AnguloAlexandra Alcalde Rodríguez Regina Oceja García

Marcel Pérez Varela Montserrat Gómez GonzálezFrancisco Gómez González

Candidato  a Alcalde Pedáneo de Ubiarco
JAIME GONZÁLEZ SÁEZ

PRESENTACIÓN
Me considero una persona tranquila, trabajadora y cercana a 
mis vecinos.
Creo  que la gran deuda pendiente de Ubiarco es atajar el 
saneamiento integral del municipio, además de terminar de 
acondicionar la playa.
Estoy a favor de mejorar el acceso a la vivienda social y el 
aprovechamiento de las infraestructuras, como las antiguas 
escuelas.
Jaime González Sáez


